



Uraufführung

HEUTE HIASL

Anklage und Verteidigung eines Wilderers
von Sebastian Seidel

mit Florian Fisch, Sarah Hieber, Olaf Ude und dem „Bürgerchor“

Regie: Sebastian Seidel, Musik: Rainer von Vielen, Chorleitung: Daniela Nering

Nach einem wilden Leben wird dem knapp 35-jährigen „Bayerischen Hiasl“ Matthäus Klostermayr aus Kissing der Prozess gemacht. Er wird zahlreicher Morde und Verbrechen angeklagt. Aber war der begnadete Jäger nur ein Wilderer und Anführer einer Räuberbande - oder ein Held und Sozialrebell, der gegen Ungerechtigkeit und für die Freiheit kämpfte?

Geschickt verteidigt der „Fürst der Wälder“ sich und seine Kameraden, der Chor der Bürger singt seine Lieder. Doch wer gegen die Staatsgewalt aufbegehrt, muss mit harten Strafen rechnen

„Alle Menschen sind frei und gleich an Würde und Rechten geboren. Sie sind mit Vernunft und Wissen begabt und sollen einander im Geiste der Brüderlichkeit begegnen.“

Gefördert durch

Gemeinde Kissing, Wittelsbacher Land e.V., Regio Augsburg Tourismus GmbH

Uraufführung am Samstag, 16. November 2019, 20.30 Uhr
Sensemble Theater Augsburg – www.sensemble.de

Weitere Aufführungen:

16. / 22. / 23. / 29. / 30. November und 6. / 7. Dezember

17. / 18. / 24. / 25. / 31. Januar und 1. Februar (eventuell noch 7. / 8. Februar)

& weitere Gastspiele on tour